

Un restaurant pédagogique flambant neuf au collège

Par **Le Républicain Lorrain** – RI 28 juin 2022



La cuisine pédagogique permet aux élèves la continuité des apprentissages. Photo RL la cuisine pédagogique attenante permet aux élèves la continuité des apprentissages. Photo RL

Profitant des restrictions liées au Covid, qui avait supprimé toutes possibilités de restauration, les responsables du collège René Cassin ont suggéré de remettre en état le restaurant pédagogique à disposition de la SEGPA (Section d'enseignement général et professionnel adapté) spécialisée en hygiène, alimentation et service.

Le principal, Arcangelo Di Battista, a confirmé l'idée et en liaison avec les jeunes de l'IME L'Horizon de Guénange, spécialisés dans la menuiserie, et avec l'accord des instances départementales et toute son équipe, ils ont lancé ce chantier.

Le résultat est du plus bel effet, décors en lattes de bois d'essences différentes, fresque murale, nouvel éclairage, ce local est maintenant digne d'un grand restaurant et les convives se sentent en confiance, bien au-delà d'une cantine.